



El PJF “está fortalecido”: Tribunal Superior de Justicia de la CDMX

ENRIQUE MÉNDEZ

El Poder Judicial “está fortalecido”, expresó el presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, Rafael Guerra Álvarez, durante la firma de un convenio con la Cámara de Diputados.

En el contexto de la discusión sobre una reforma a dicho poder, Guerra Álvarez expresó ante diputados y magistrados en el salón Verde de San Lázaro: los jueces “reafirmamos la lealtad con el pueblo mexicano, como legítima fuente de la soberanía nacional”.

Asimismo, en la reunión, el presidente de la Comisión de Justicia, Felipe Macías Olvera (PAN), dijo: “los mexicanos necesitan leyes que sirvan, leyes constitucionales. Hoy vemos un embate terrible contra las instituciones del Estado, contra la Corte, y expresiones que se pueden encuadrar como apología del delito”.

Después del encuentro, en entrevista, el presidente de la Cámara, Santiago Creel Miranda (PAN), de-

fendió “la solvencia moral de la ministra Norma Piña (titular de la Corte)” y, en contraste con la reforma que promueve Morena para cambiar el método de elección de ministros y jueces, expresó que “se requiere un Poder Judicial fuerte, fortalecido, independiente y autónomo”.

Recordó que es la Suprema Corte de Justicia de la Nación la que “tiene la última palabra en la interpretación de la Constitución, y es necesario que el Presidente acepte sus resoluciones y no mande a buscar atacar a la ministra Norma Piña”.

Incluso consideró “verdaderamente escandaloso, reprobable, lo que sucedió con los ataques (afuera de la Corte): eso es violencia política contra la mujer”.

Consideró que antes que un parlamento abierto, como el convocado por Morena a partir de la próxima semana, se requiere diálogo y “una revisadita a la historia, porque la Constitución de 1857 preveía una elección indirecta de los ministros, no era por urnas, y el pueblo no elegía presidente”.